

Liebe Lehrpersonen

So schön, dass ihr da seid! Ich freue mich sehr, dass meine Unterrichtseinheit so viele Interessenten hat und hoffe sehr, dass ihr sie auch gut gebrauchen könnt, die Kinder gut damit lernen und auch Spass haben und ihr entlastet werdet!

Hintergrund:

Alle Fragen, he warum machst du das? Das ist doch ein grosser Aufwand..

Und genau deshalb habe ich die Unterrichtseinheit auf die Beine gestellt.

.. weil ich weiss, wie hart ihr arbeitet und wie schwierig für viele die Umstellung ist, von einem Tag auf den anderen einen Fernunterricht zu planen!

..weil ich euch entlasten möchte und ich denke, dass der BG Unterricht jetzt vielleicht nicht Priorität 1 hat!

Und um einfach einmal DANKE zu sagen, was für eine wichtige und grossartige Arbeit ihr leistet!

Organisation:

Ich werde alle Infos, Videos und Arbeitsblätter auf meiner Website veröffentlichen. Im Moment ist das noch die Seite

www.zauberhaft-farbig.ch wobei meine Neue Website (www.nadjagraf.ch) am 20. April aufgeschaltet wird.

Sollte der Unterricht dann wirklich bis zum Sommer ausfallen, wird eine nächste Einheit auf der Seite: www.nadjagraf.ch aufgeschaltet werden.

Ihr habt aber jetzt schon die Möglichkeit, euch per Mail an mich zu wenden unter hello@nadjagraf.ch, ich beantworte gerne Fragen, nehme Inputs zur Einheit oder Themenvorschläge entgegen und auf diesem Weg verpasst ihr auch keine News mehr!

Wie habe ich mir das vorgestellt?

Ich nehme an, dass ihr alle entweder mit Wochenplänen, einer Klassenwebsite, per Mail oder Ähnlichem arbeitet. Deshalb denke ich mir, es ist das Einfachste, wenn ihr euren Schülern und Schülerinnen einfach den Link mitteilt. Dann können sie direkt auf meiner Seite alle Videolektionen anschauen und die Arbeitsblätter ausdrucken.

Was ist das Ziel der Einheit?

Das Thema der Einheit ist Handlettering oder die Kunst der schönen Schriften.

Das ist ein sehr trendiges Thema und viele Kinder und auch Erwachsene sind daran interessiert.

Die Einheit ist wie ein Minikurs aufgebaut, in welchem die Kinder zu Inhalten rund ums Thema einen Input bekommen und dies dann einfach ausprobieren dürfen.

Ziel ist es also, verschiedene Bereiche des Handlettering kennenzulernen und diese möglichst einfach zu Hause umsetzen zu können.

Was ich mir sehr wünsche: Dass die Kinder wirklich kreativ sein dürfen. Ich meine das so, dass sie nicht den Kurs abarbeiten müssen. Sondern dass sie die Freiheit bekommen, ihre Ideen auf den Grundlagen, die ich in den Videos zeige, umsetzen dürfen. Das ausprobieren, experimentieren und die Freude soll unbedingt an 1. Stelle stehen und nicht das Ergebnis und auch nicht die Lektionen abzuarbeiten!

Was ich noch loswerden wollte:

Es ist auch für mich das allererste Mal, dass ich auf diese Art eine Unterrichtseinheit erstellt habe und das in wahnsinnig kurzer Zeit! Deshalb bitte ich euch, mir die Fehler, die nicht optimale Kameraeinstellung und die vielleicht etwas laienhafte Bearbeitung der Videos zu verzeihen! 😊

Falls ihr noch Fragen habt, wendet euch ungeniert an mich!

Sonst wünsche ich euch viel Freude damit und bin dankbar über Rückmeldungen!

Stay positive! Und bliibet gsund

Herzlich, Nadja

